
第一回八王子スキー技術選 アンケート自由記述結果抜粋

主な意見と、それに対する大会事務局の回答を記載致します。

＜大会について＞

・大会会場はどこでも良い／別な場所が良い／スタート地点が遠い。

  →大会会場の変更は、数年後はあるかもしれませんが、来年は同じ白馬五竜で 3/22(日)   

   の準指導員検定の翌週で検討中です。

・大会バーンはコブがあるほうが良い／急斜面が欲しい／これが良い。

  →大会バーンは参加人数と、１～２級や高齢層でも参加可能な斜面を考えて設定していき

   たいと思っています。クラス分け方法についても再検討します。

＜事前講習会・試乗会について＞

・プライズテストをやって欲しい。

・テクニカルレッスンの班の人数が多く悪い／早く終わった／講習のレベルを上げて欲しい。

  →来年度のテクニカルレッスンの形態については、ご意見踏まえて検討致します。講師も都

   専門委員を予定しています。また連盟では技術に特化したテクニカルキャンプを 1 月に

   行っていますので、そちらもご参加下さい。

・テクニカルキャンプを受けると試乗会に参加できない／試乗板に希望のものがない。

  →試乗会の時間は検討課題とします。またサロモンやロシニョールなどはメーカーが試乗板

   の貸し出しを基本的に行わないため用意するのが困難です。

＜その他、自由記述＞

・第一回大会楽しませてもらえました。来年もお願い致します。

・得点の底上げや、音楽や実況などの盛り上げる方法も考えて下さい。

・今後も参加していきたいので、続けていって欲しい。

※上記記載以外も、皆様からの貴重なご意見ありがとうございました。このアンケート結果をも

とに、来年度も一層良い大会にしたいと思っています。来年度も是非ご参加のほどをよろしく

お願い致します。
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